

秋の例大祭



令和五年度六所社例大祭が十月七、八日、光音寺町三、四丁目の担当にて通常どおり開催されました。

コロナ禍も少し落ち着きお旅所の開設、子ども獅子行列（五町内参加）の御神幸も行わされました。

あいにくの雨天となり行列の皆さまも大変でしたが、子供たちの楽しそうな声や笑顔に支えられ無事開催出来ました。皆さまのご支援に感謝致します。



DCM21 盆踊り大会

七月二十九日（土）

コロナ禍もやっと落ち着きを見せ、待望の盆踊り大会が開催されました。四年ぶりの開催屋台も出て大にぎわい、五千人超の人出で熱気にあふれかえりました。踊り手の皆さん方も汗だくで久しぶりに踊る感触を楽しむ満喫いたしました。

まだ、少しコロナの不安のある中、会場や景品を提供していただきましたDCM21様、設営等の作業を行つていただきまし連絡協議会の皆さん、開催に携わった皆さん方に厚く御礼申し上げます。



光城学区 親睦旅行 一乗谷朝倉遺跡と武生

十一月十八日（土）曇り空の中出発、北陸道に入る頃から雨が降り出しました。朝倉氏遺跡博物館で戦国時代の遺跡を見学に驚き、3月の新幹線の開通を待つ越前市、大河ドラマ紫式部ゆかりの街です。土産を買い、夕方無事帰宅、皆様と親睦をはかる事ができました。